

7. August 2022

Ihr seid Meine Leuchttürme

Meine Kinder, in euren weltlichen Medien wird zum Teil offen gesagt, dass der kommende Winter in Deutschland und auch in Österreich ein Krisenwinter werden könnte und das, was jetzt noch normal ist, so nicht mehr sein kann. Es wird bei allen Dingen Engpässe geben. Einige von euch haben Mich im innigen Gebet gefragt, was man denn dann in Deutschland oder Österreich tun sollte? Nun, zunächst einmal seid ihr Meine verlängerten Arme und Leuchttürme auf Erden. Soll heißen: Ich arbeite durch euch – ohne in den freien Willen einzugreifen. Ich sagte euch schon früh genug, dass ihr euch mit allem reichlich eindecken solltet, was ihr für einen längeren Zeitraum von einigen Wochen benötigt. Durch eure täglichen, in freiwilliger Weise geleisteten Arbeiten in Meinem Weinberg und dadurch auch als Meine verlängerten Arme und symbolischen Leuchttürme, werdet ihr in Krisenzeiten natürlich auch Anlaufpunkt im einen oder anderen Fall für Menschen sein, die Hilfe benötigen. Meine Kinder kämpfen nicht mit weltlichen Waffen, sondern mit der Kraft der Liebe, des Geistes und der inneren Verbundenheit. Bei Gefahr dürft ihr immer Ur-Erzengel Michael rufen und er steht euch bei. Wisset, Meine Kinder, dass viele Szenarien, die da kommen können, zum Teil oder auch ganz abgewendet werden können, wenn zu eurer täglichen freiwilligen Arbeit in Meinem Weinberg, noch viele weltlich-orientierte Menschen erwachen und mithelfen – auf ihre Art und Weise. Die andere Seite versucht mit aller Gewalt Chaos, Krieg und andere negative Szenarien zu erzeugen, denn davon leben sie. Ihr aber, Meine Mir treuen Kinder, bleibt in der inneren Ruhe und alle ihre Angriffe prallen an Meinem Schutzmantel ab, wenn ihr euch regelmäßig über das innige Gebet darunter stellt. Alles wird gut! Amen.